

# Jardiner ensemble pour mieux se nourrir



Ils l'espéraient depuis deux ans et c'est chose faite. Après la signature, avec Pierre Crédoz, de la convention de mise à disposition d'un terrain de trois hectares aux Marais, la soixantaine d'adhérents de l'association des Pot'iront, s'est retrouvée sur place, dimanche matin, pour fêter l'aboutissement du projet défendu par Philippe Joly, président de l'association. « Depuis 2007, la recherche d'un terrain dans l'Est lyonnais pour créer un jardin par-

ticipatif, n'aboutissait pas et c'est la municipalité de Décines et Michel Buronfosse qui nous ont permis d'avancer dans notre objectif. Nous voulons créer un jardin communautaire où, contre une dizaine de journées de travail par an, chaque adhérent pourra recevoir annuellement, entre 44 et 47 paniers de légumes bio, pour 10 euros l'unité. » La démarche est pertinente et s'appuie sur la notion d'échanges en faisant de chaque consommateur, un acteur de la promotion des circuits courts.

**Un tilleul a été planté  
pour marquer l'événement**

/ Photo Michelle Hautois

> Pour rejoindre les Pot'iront,  
Tél. : 04 78 31 79 75.